

Fotonoticia 20-06-2019



El nuevo *Café de Indias*, situado en la zona de embarque del dique norte del Edificio Terminal.

El Aeropuerto de Gran Canaria amplía su oferta comercial con un nuevo *Café de Indias* en la zona de embarque del Edificio Terminal

El Aeropuerto de Gran Canaria continúa con la ampliación de su oferta comercial con la apertura de un nuevo local de restauración, bajo la marca *Café de Indias*, situado en la zona de embarque del dique norte del Edificio Terminal. Un coffee shop especializado y pionero en España que está gestionado por Autogrill Iberia.

El nuevo *Café de Indias* cuenta con una superficie de 70 m² y ofrecerá una amplia y variada selección de productos de máxima calidad, donde se combinan todo el aroma y el sabor de los tradicionales almacenes de café, con una evocadora decoración colonial. Los pasajeros podrán disfrutar no sólo de cafés de diferentes orígenes, sino también de una excelente selección de pastelería y bocadillos.

El Aeropuerto de Gran Canaria cuenta, en la actualidad, con 42 establecimientos comerciales, de los que 16 son locales de restauración y 26 tiendas, distribuidos por diversos puntos del Edificio Terminal.